

Ventafonds versichert: Verhandlungen auf Zielgeraden

Bad Oeynhausen (juk) „Die Finanzierung des Projektes Park-Hotel Bad Oeynhausen ist keineswegs

„Wir möchten unserem Bad Oeynhauser Artikel mit all seinen

Gerüchten und Vermutungen zur Unzeit veröffentlicht wurde, da wir uns gerade auf der Zielgeraden von Finanzierungsgesprächen befinden“, erklärte [Gunther Fessen](#), der mit seiner Agentur für die PR-Arbeit von Ventafonds zuständig ist.

In einem Schreiben an die Stadt Bad Oeynhausen vom 27. Februar habe die Ventafonds als Geschäftsführung des „Renditefonds Parkhotel Bad Oeynhausen“ ausgeführt, dass derzeit drei Finanzierungsgespräche mit potentiellen Investoren und Banken laufen. „Besonders aussichtsreich sind dabei die konkreten Vor-Gespräche mit einem Projektentwickler aus der Hotelbranche“, so Fessen.

„Dass die Finanzierung noch nicht steht beziehungsweise die Einwerbung von Kapital zögerlich verlief, hängt unter anderem mit der momentanen Situation am Kapitalmarkt zusammen“, betont Fessen.

„Die Behauptung, dass die Firma Ventafonds nicht zahlungsfähig sei, entspricht nicht den Tatsachen

„Da die Einwerbung des Kapitals nicht plangemäß verlief, hat Ventafonds entschieden, das Projekt nicht

Eine mögliche Rückabwicklung des Kaufvertrags über das Grundstück sei für Ventafonds derzeit nur ein

„Dass Ventafonds das Projekt weiter fortzuführen will und vom Objekt überzeugt ist, zeigt, dass die Ge